

ADDRESS

Dokter Ulfah: Amanah Almarhumah Hasnah Syam, Pengajian Harus Terus Dilanjutkan

Warta.co.id - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Jun 5, 2024 - 16:32



Plt. Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda, MARS, bersama Kepala Desa Ajakkang Hatmawati Syam

BARRU- Usai membuka acara Talkshow peringatan hari TBC sedunia, Plt. ketua TP. PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, menghadiri pengajian yang digelar oleh kelompok Pengajian Nurul Huda, di masjid

Babussalam, dusun Ajakkang, desa Ajakkang, kecamatan Soppeng Riaja, pada Rabu (5/6/2024).

Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. Ketua TP. PKK Barru ini menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada Kelompok Pengajian Nurul Huda Se Desa Ajakkang yang telah menginisiasi kegiatan ini lebih khusus kepada kepala desa Ajakkang Hatnawati selaku pembina.

"Kegiatan ini selain untuk menguatkan tali silaturahmi juga untuk merekatkan hubungan antar anggota kelompok pengajian Nurul Huda kabupaten Barru dengan kelompok pengajian Nurul Huda di desa Ajakkang", kata Dokter Ulfah yang akan maju di Pilkada Barru 2024 diusung oleh partai NasDem.

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Dokter Ulfah yang juga pembina kelompok pengajian Nurul Huda kabupaten Barru menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan kelompok pengajian Nurul Huda desa Ajakkang seperti kegiatan pengajian dirangkai tausiah yang masih eksis berjalan seperti tahun sebelum-sebelumnya.

Direktur RSUD La Patarai Barru ini mengakui bahwa dirinya banyak mengetahui kegiatan kelompok pengajian ini dari almarhumah drg. Hj. Hasnah Syam, MARS dan berharap kegiatan pengajian terus berlanjut.

"Kegiatan pengajian ini merupakan amanah dari almarhumah yang harus tetap berlanjut dan diharapkan membawa manfaat bagi kita terkhusus dalam mendekatkan diri kita kepada Allah SWT", pungkas Dokter Ulfah.

Kegiatan ini dihadiri oleh Pengurus TP. PKK kabupaten Barru, Kades Ajakkang, Pengurus TP PKK desa Ajakkang, Imam Masjid dan Pembantu Imam, Kepala Dusun Ajakkang bersama RT, para Ketua Kelompok Pengajian Nurul Huda se Desa Ajakkang dan sebagai pembawa Tauziah Ustad. H. Muh. Arsyad, S.Ag.